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碓氷峠鉄路再生研究会　作業報告

2020年 11月　作業報告 作成日；R02.11.30

・１１月は、草も枯れて、紅葉から落葉に変わり線路が見やすくなりました。

　これから冬場にかけては、線路脇に張り出した灌木や樹木の枝の伐採を行います。

　往時には線路脇や上下線の間には樹木は１本も無かったのですが２０余年の歳月で山に還ってしまいました。

　線路に侵出してくる樹木を可能な範囲で冬場に除去して景観を保持して行く所存です。

作業日；１１月２４日、２７日　延べ人数５人
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県道と並走する線路　 県道と並走する線路　コンクリート格子部の樹木を伐採

県道脇モミジ並木付近 県道脇モミジ並木付近　線路脇の灌木を伐採
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県道と並走する線路　 県道と並走する線路　コンクリート格子部の樹木を伐採
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県道脇モミジ並木付近 県道脇モミジ並木付近　線路脇の灌木を伐採
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